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意見交換 

（A 氏） 

 人口減少が進んでいく中で、人口に比して過剰な公共施設があるが、必要性

についての議論をしっかり行い、行政としてどう処理すべきか先送りせず、

スピード感を持って取り組んでもらいたいし、取組む職員を議会もバックア

ップしてほしい。 

（議員） 

行政の取組みを議会としてもバックアップするように伝える。 

（B 氏） 

 防災無線の希望者への配付は有料なのか。 

（議員） 

市の備品であり、無償貸与の予定である。 

（Ｃ氏） 

 山林の全伐による災害等が心配。適正な森林保全のための補助制度などの方

策が必要と考える。取組んでほしい。 

（議員） 

森林環境譲与税の活用も考えられるので、意見として持ち帰る。 

 



議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会議会報告・意見交換会報告書報告書報告書報告書    

（（（（５５５５班）班）班）班）     

開催日時開催日時開催日時開催日時    令和元年１０月１０日（木） 午後 ７：３０～ 午後 ８：２０ 

開催場所開催場所開催場所開催場所    中津江公民館 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

    

    

（Ｄ氏） 

進撃のまちおこし会議の取組みについて、市や議会が柔軟に対応していると

聞いた。中津江村づくり役場の今後の活動についても、市や議会が受身でな

く一緒に考えていただきたい。 

（議員） 

議会として、市民の自主的な活動に対する市の支援に対して注視、助言する

などの対応をしている。今後も同じように取組んでいく。 

（Ｅ氏） 

 森林作業班の人手不足で、山林荒廃が進んでいる。林業従事者の人材育成に

取り組む必要がある。 

（議員） 

持ち帰り、検討したい。 

（Ｆ氏） 

 別府、大分に比べ、ワールドカップラグビーのインバウンド対策が遅れてい

ると感じる。来年のオリンピックに対して、議会としての政策提案をしてい

るか。 

（議員） 

 言葉の壁が大きいと聞くので、日田に迎えるための案内表示、ガイドの充実

など、行政と事業者が連携して取組んでいきたい。 

   

（Ｆ氏） 

山田原の養豚場の臭気対策に、どう取り組んでいるか。 

（議員） 

県、市の指導などの取組みで改善しつつあるが、議会としても、引き続き、解

消に向けて取り組んでいきたい。  

（Ｇ氏） 

人口よりもはるかに多いイノシシ対策に取り組んでいただきたい。 

猟師育成のための補助にも取組んでほしい。 

（議員） 

 昨年は、イノシシ 1,500 頭、シカ 1,900 頭を捕獲したが減らない現状である。

報奨金、狩猟免許、箱罠作製などの補助制度などを継続するとともに、新た

な対策等について議論していきたい。 
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（Ｂ氏） 

 中津江村づくり役場は、800 万円の市からの補助で人件費を賄っている。実

質の活動は、5 つの部会があり、部会単位で活発な活動をしている。 

部会の運営資金がないので、一部会あたり 20 万円の補助をお願いしたい。 

（議員） 

 中津江村づくり役場と市まちづくり推進課で、積極的な取組をしているので、

今後の活動について議会としても一緒に考えていきたい。 

（Ｈ氏） 

 猟友会として、積極的にイノシシ捕獲に取り組んでいるが、個体数が多すぎ

るので、狩猟免許を取って仲間になっていただきたい。 

（議員） 

 多くの人が狩猟免許を取っていただけるようにとの意見があったことを紹介

する。 

（Ｈ氏） 

 消費税率引き上げに伴う保育園の便乗値上げが行われているとの報道があっ

たが、日田市ではどうなのか。 

（議員） 

 認可外保育園は、日田市にはないと認識しているが、担当課へ確認して回答

します。 

 


